

NEWS

Zürich, 11. November 2024

Personelle Veränderung in der Konzernleitung von Hirslanden

Pierre-Antoine Binard, Chief Financial Officer (CFO) der Hirslanden-Gruppe, hat sich entschieden das Unternehmen zu verlassen, um eine neue berufliche Herausforderung in seiner Wohnregion anzunehmen.

Pierre-Antoine Binard ist im September 2018 als CFO zu Hirslanden am Hauptsitz der Gruppe in Zürich gestossen.

Während seiner Zeit als CFO hat Pierre-Antoine Binard einen wesentlichen Beitrag zur Gestaltung der Finanzstrategie von Hirslanden geleistet und wichtige Initiativen vorangetrieben, die das Unternehmen für zukünftiges Wachstum positioniert haben.

Daniel Liedtke (CEO) und die Mitglieder der Hirslanden-Konzernleitung danken Pierre-Antoine für sein grosses Engagement und wünschen ihm alles Gute für den nächsten Abschnitt seiner Karriere.

Stefan Reinert (Leiter Konzernrechnungswesen) und Claudio Bitzi (Leiter Group Controlling) übernehmen gemeinsam interimistisch die CFO-Funktion. Die Suche der definitiven CFO-Nachfolge wurde eingeleitet.